

TRESORS GARDOIS

22.01.2015 -Avec le Saint Esprit !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE DANS LE GARD RHODANIEN

VOIR ICI LES BELLES PHOTOS D'ANDRE !

Après 3 jours de pluie qu'on en peut plus, ce matin il ne pleut pas, et oui on aura le soleil : on nous l'a promis ! Direction Bagnols/Cèze et le musée « de l'amitié ». Claire Lise nous raconte comment Léon Allègre et surtout Albert André ont créé le premier musée cantonal de France, le premier musée d'art contemporain de province et le musée de l'amitié ! On se laisse porter par la découverte d'œuvres d'artistes reconnus comme Suzanne Valadon, Henri Matisse, Camille Claudel, Kees Van Dongen, Auguste Renoir, Pierre Bonnard, Paul Gauguin, Paul Signac, Albert Marquet... La surprise, l'étonnement et le bonheur de faire ces découvertes en emporte plus d'un d'entre nous : on ne savait pas qu'il y avait un musée si intéressant proche de nous ! Bon... il faut avouer que sans le talent de Claire-Lise on aurait eu les yeux bandés !... Direction Pont-Saint-Esprit. Dans le bus des informations sur la ville, La création du fameux pont... et les restaurants des spiripontains nous accueillent. On retrouve Claire Lise pour une visite de la ville : le Lavoir de l'Hôpital qui ressemble à un Temple Romain, l'architecture du musée d'Art Sacré, les berges du Rhône le fameux pont, les hôtels particuliers, l'église Saint Saturnin, l'église Saint Pierre, les fontaines, la marine fluviale... Il fait froid, il fait du vent mais à travers bonnets et écharpes est sourires et bonheur de profiter de cette belle lumière ! Stéphane et Claire-Lise nous entraînent maintenant à la découverte du petit village d'Aiguèze perché sur un rocher qui surplombe l'Ardèche. Aujourd'hui désert et rien que pour nous, mais tellement « pris d'assaut » l'été... Voilà comment on clôture magnifiquement cette belle journée qui, pourtant sur le papier, n'offrait aucune prétention ! Claire Lise est applaudie... Emue elle nous promet de revenir nous voir bientôt !